

# *Le gouvernement cubain proteste contre la fermeture des services canadiens d'immigration à La Havane*

---



La Havane, 7 juin, (RHC).- La chaîne de télévision cubaine Caribe rapporte que Josefina Vidal, ambassadrice de Cuba au Canada, a annoncé que le gouvernement cubain a officiellement protesté auprès des autorités de ce pays contre la fermeture des services canadiens d'immigration à Cuba.

Dans une interview accordée à Radio-Canada, la diplomate a déclaré que son gouvernement ne comprenait pas les raisons de la fermeture ou de la réduction substantielle du personnel de l'ambassade du Canada à La Havane.

Elle a signalé que cette mesure s'expliquait par les mystérieux maux subis par plusieurs diplomates canadiens en poste à Cuba depuis 2017 et qu'ils avaient attribués dans un premier temps à des « attaques acoustiques ».

En faisant une évaluation des conséquences de ces fermetures à l'ambassade, la diplomate a souligné qu'à présent les Cubains sont contraints de voyager deux fois, à un coût élevé, à une ambassade canadienne dans un pays tiers pour obtenir un visa. Cette mesure touche des centaines de personnes, y compris des Canadiens et leurs enfants qui ont un membre de leur famille à Cuba.

Elle a ajouté que le Canada a reproduit le modèle étasunien qui, depuis l'arrivée de Donald Trump à la Maison Blanche, oblige les Cubains souhaitant obtenir un visa étasunien à se rendre dans une ambassade d'un pays tiers, par exemple la Colombie.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/192856-le-gouvernement-cubain-proteste-contre-la-fermeture-des-services-canadiens-dimmigration-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**